

Les vaccins cubains contre le Covid-19 donnent des résultats positifs



Sur la photo, le Dr Vicente Vérez, directeur général de l'Institut Finlay

La Havane, 3 déc. (RHC).- Le directeur de l'Institut Finlay des vaccins, Vicente Vérez, a annoncé ce mercredi sur son compte Twitter que les candidats vaccins cubains, Soberana 01 et 02 contre le Covid-19 montrent des résultats positifs.

Vicente Vérez a souligné que les chercheurs de l'Institut Finlay travaillent sans répit pour obtenir le vaccin.

Auparavant, le directeur de Biocubafarma, le docteur ès sciences, Eduardo Martinez, a déclaré que la stratégie cubaine était de « concevoir de multiples variantes basées sur nos propres plateformes technologiques ».

Le directeur de Biocubafarma a déclaré que « le développement de différentes variantes de vaccins a également pour but de les positionner à des âges différents, c'est-à-dire qu'un vaccin pour enfants pourrait être différent de celui que nous utilisons chez les adultes et, chez les adultes, nous pourrions différencier ceux de plus de 60 ans, dont nous savons qu'ils ont besoin d'un vaccin plus puissant pour atteindre les niveaux d'immunité nécessaires à la protection contre le virus ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241385-les-vaccins-cubains-contre-le-covid-19-donnent-des-resultats-positifs>



Radio Habana Cuba